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Sábias eram nos-
sas avós quando nos 
repreendiam usando 
a expressão “muito 
riso, pouco siso”. 
A alegoria remete 
a falta de juízo do 
indivíduo que, por 
conta de sua ima-
turidade, acha gra-
ça em coisas sérias.

Essa capacidade 
do ser humano em 
ridicularizar situações 
graves, como vem 
ocorrendo em nos-
sa sociedade com 
diversos fatos, está 
nos levando a um 
caminho perigoso 
como sociedade. É 
preciso refletir sobre 
nossa contribuição 
diária a esta questão 
e encontrar o cami-
nho de volta à razão.

De nossa par te, 

neste espaço, des-
tacamos algo que o 
cidadão de Guarujá 
não deveria achar 
e n g r a ç a d o  n e m 
apoiar: que nosso 
chão e nossa popu-
lação seja menospre-
zada em nome de 
um entretenimento 
de gosto duvido-
so. (“Por que cho-
ras, unanimidade?”)

Que espetáculo 
deprimente vería-
mos: Uma pessoa 
sem qualquer apego 
a nossa cidade, que 
promove seu show 
expondo de forma 
distorcida nossas ma-
zelas, atacando não 
apenas os maus po-
líticos e suas ações, 
como toda a popula-
ção da cidade. Quem 
consegue rir disso?

O ‘showmam’ ain-
da quer lucrar com 
isso e conta com a 
parte ofendida, ain-
da que ela não se 
dê conta de que 
foi usada contra si, 
para lotar o teatro e 
os próprios bolsos. 
Da cer to sempre, 
em outras cidades, 
pois é assim que ele 
faz o seu ‘humor ’.

Aqui em Guarujá, 
dispensamos, pois te-
mos muito o que nos 
preocupar e trabalhar 
para melhorar nos-
sa cidade. Ademais, 
aos que defendem 
o artista, lembramos 
que outros muitos 
humoristas passaram 
por aqui e nunca 
precisaram ofender 
nossa gente para 
vender ingressos.

“Muito riso e pouco siso” Micros

Na Câmara
Os arredores da Câ-
mara Municipal de 
Guarujá ficaram agi-
tados durante toda 
a madrugada anterior 
ao depoimento do 
prefeito Valter Suman 
(PSDB), que aconte-
ceu na manhã da últi-
ma quinta-feira (11). 

Barraca armada
Teve até quem co-
locasse barraca de 
camping para aguar-
dar o início da fila 
para a entrada ao 
plenário, que rece-
beu um público com 
quantidade restrita, 
por conta dos pro-
tocolos de distancia-
mento da COVID-19. 

Contra e a favor
Quem passou lá na 
frente da Câmara logo 
cedo, pode ver dois 
grupos de munícipes: 
um a favor da cassa-
ção do mandato do 
prefeito, e outro gru-
po que o defendia, 
diante das suspeitas 
de desvio de verbas 
na área da saúde, 
deflagrado pela Polí-
cia Federal, na Ope-
ração Nacar. Ambos 
os grupos portavam 
cartazes, e dividiram 
o espaço da galeria.

Acreditava-se
Quem esteve pre-

sente na audiência 
acreditava que os 
vereadores respon-
sáveis pela CPI – Fer-
nando Peitola (MDB), 
Juninho Eroso (PP) 
e Sirana Bonsokian 
(PTB) – fossem re-
alizar um trabalho 
de questionamento 
contundente, como 
foi no último dia 3, 
com José Manoel 
Ferreira Gonçalves, 
responsável pelo 
pedido de cassa-
ção do prefeito, ba-
seado nas provas 
colhidas pela PF. 

Nem tanto
Para quem esteve 
no local, os muníci-
pes pareciam mais 
interessados nos 
esclarecimentos às 
questões da CPI, do 
que os membros da 
comissão, ou seja, os 
vereadores.

Está falado
O prefeito respon-
deu às perguntas 
sem contar detalhes 
sobre as origens das 
joias e do alto valor 
em dinheiro, encon-
trados em seu gabi-
nete e em aparta-
mentos ligados a ele. 

Joias e dinheiro
Sobre as joias disse 
que eram presen-
tes à esposa, Edna 

Suman, em mais de 
30 anos de união, 
e sobre o dinheiro, 
mais uma vez, decla-
rou ser fruto de seu 
trabalho como agri-
cultor. Não apresen-
tou qualquer docu-
mento que compro-
vasse sua retórica, 
mas os vereadores 
presentes também 
não o pressionaram. 
Falou está falado. 

Rebote
Câmara e prefeito jo-
garam o jogo político. 
No entanto, a falta de 
um posicionamen-
to transparente da 
Comissão acerca de 
questões mais objeti-
vas baseadas no que 
a PF vem investigan-
do levou a imprensa 
que acompanhava 
a sessão a ques-
tionar o presidente 
da CPI, pós oitiva.

Análise dos fatos  
Questionado, o ve-
reador Fernando Pei-
tola (MDB) explicou 
que “todo o trabalho 
vai ser analisado pela 
comissão e, caso 
apareçam dúvidas 
sobre os argumen-
tos do prefeito e 
de todos que fo-
ram ouvidos, nova 
oitiva será marca-
da, para melhores 
questionamentos”. 

Charge da semana

Sempre tive ganhos consideráveis”, disse. “Ao longo 
de minha história profissional, eu presenteei a minha 

esposa em todas as datas comemorativas. Uma 
história infelizmente foi levada da minha casa, fruto

de presentes que dei a Edna em toda a minha vida.
Válter Suman – prefeito de Guarujá

FRASE DA SEMANA
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ASSESSORIA
CONTÁBILMESQUITA

A Prefeitura de Gua-
rujá definiu o índice de 
reajuste do Imposto Pre-
dial e Territorial Urbano 
(IPTU) para 2022, que 
será de 8,89%, que con-
sidera apenas a reposição 
da inflação anual, com 
base no Índice Nacional 
de Preços ao Consumi-
do (INPC) de junho de 
2020 a maio de 2021.

A Secretaria Munici-

pal de Finanças (Sefin) 
informa que serão emi-
tidos mais de 115 mil 
carnês, que começam a 
ser disponibilizados aos 
contribuintes na segunda 
quinzena de dezembro 
para IPTU na forma digital, 
e no início de janeiro 
de 2022, via Correios.

O contribuinte que 
quitar o IPTU em cota úni-
ca terá 3% de desconto 

sobre o valor do tributo. A 
primeira parcela começa 
a vencer a partir de 17 de 
janeiro e segue até dia 23 
do mesmo mês, depen-
dendo de cada região 
administrativa. O IPTU tam-
bém pode ser dividido 
em parcelas de 12 meses. 

A estimativa da Pre-
feitura é arrecadar com 
o IPTU 2022 o montan-
te de R$ 430 milhões.

O prefeito de Guarujá, 
Válter Suman, falou nesta 
quinta-feira (11) em oitiva 
da comissão processante 
instaurada na Câmara Mu-
nicipal. Suman respondeu 
questões dos três verea-
dores que compõem a 
comissão e revelou que, 
no último mês de julho, 
o Município apresentou 
à Justiça uma ação civil 
pública, com mais de 
35 mil páginas, pedindo 
que a Organização Social 
(OS) Pró Vida promova o 
ressarcimento de mais de 
R$ 105 milhões aos co-
fres públicos de Guarujá.

A oitiva foi comanda-
da pelo presidente da 
comissão processante, 

vereador Fernando Mar-
tins dos Santos. Apresen-
taram, questionamentos, 
também, os vereadores 
Edmar Lima dos Santos e 
Sirana Bosonkian, relator 
e membro da comis-
são, respectivamente. 
Outros vereadores tam-
bém acompanharam a 
oitiva, que aconteceu 
no Plenário da Câmara, a 
exemplo de munícipes, 
que permaneceram nas 
galerias do Legislativo.

Conforme o prefei-
to, os valores que es-
tão sendo cobrados na 
Justiça correspondem 
a pagamentos feitos à 
OS – que venceu con-
corrências públicas para 

assumir contratos de ges-
tão de 16 unidades de 
saúde a partir de 2018 
– e cujas prestações de 
contas foram insuficien-
tes ou não atendiam aos 
preceitos legais, sendo 
glosadas pela Secreta-
ria Municipal de Saúde.

Suman destacou que 
foi esse um dos motivos 
da intervenção que a Pre-
feitura fez nos contratos 
da Pró Vida, em março 
último, e que culminou 
com a desqualificação 
da OS, em julho, o que 
impede que a organi-
zação volte a contratar 
com o poder público. 

Além das constan-
tes falhas nas prestações 

de contas, ele apontou, 
também, o perigo de 
desassistência aos usuá-
rios para justificar a des-
qualificação da OS. “No 
primeiro ano de contrato, 
o serviço foi prestado 
a contento, vindo a cair 
de produção depois 
disso”, sustentou o chefe 
do Executivo Municipal. 

Também em resposta 
aos vereadores, o prefei-
to afirmou que possuía 
relações estritamente ins-
titucionais com Almir Ma-
thias, um dos porta-vozes 
designados para tratar 
em nome da Pró-Vida. 

Ele também garantiu 
que os valores encon-
trados em sua residência 

Guarujá define
o reajuste do

IPTU para 2022

Percentual de 8,89% representa apenas a reposição da inflação
anual, com base no INPC de junho de 2020 a maio de 2021

Depoimento do prefeito Suman à CPI
detalha ação civil contra a OS Pró Vida

Em oitiva, Suman detalha ação civil
pública da Prefeitura contra OS Pró Vida

são de origem lícita, bem 
como as joias, que fo-
ram presentes dados à 
esposa ao longo de 42 
anos de relacionamento, 
adquiridas com o fruto 
de seu trabalho como 
médico e agropecuarista. 

Suman sustentou, ain-

da, que todas as suas 
propriedades estão de-
vidamente declaradas 
à Receita Federal. “Tudo 
o que declaro aqui está 
sendo sustentado pe-
rante as investigações 
em curso pelas autorida-
des federais”, declarou.

Prefeito afirmou que o Município questionou inúmeras falhas 
em prestações de contas da OS e requereu na Justiça o 

ressarcimento de mais de R$ 105 milhões aos cofres da Cidade

Nina Barbosa/G1
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SINDICATO DOS SINDICATO DOS 
SERVIDORESSERVIDORES

PÚBLICOSPÚBLICOS
DE GUARUJÁDE GUARUJÁ

SINDSERV GUARUJÁSINDSERV GUARUJÁ

Rua Manoel Hipolito do Rego, 84,
Jardim Boa Esperança - Guarujá

Tel.: (13) 3383-1014 / 3383-1122

Apartamento cobertura de 02 dormitórios (01 suíte), 
sala com 02 ambientes, churrasqueira e 01 vaga de 
garagem, em prédio com dois apartamentos por 
andar. R$ 250.000,00, sem dívidas. Ótima localiza-
ção, próximo a hipermercado, universidade, praia.

Contato: (54) 99949-4180 - c/proprietário

OPORTUNIDADE NA ENSEADA

Beatriz Biancato
Advogada - OAB/SP 433.635 

Respeito, humor e
liberdade de expressão

Beatriz Biancato

 DE OLHO 
NA LEINA LEI

Recentemente, fato que 
tomou grandes proporções 
e gerou centenas de comen-
tários aqui na região foi o 
cancelamento do show do 
humorista Léo Lins, o qual 
aconteceria neste sábado 
(13/11) no Teatro Procó-
pio Ferreira, em Guarujá.

O cancelamento do es-
petáculo foi iniciativa do 
Município, supostamente 
por problemas técnicos no 
equipamento cultural. No 
entanto, o fato coincidiu a um 
vídeo promocional ao show 
publicado na internet pelo 
comediante, onde são feitas 
piadas sobre o Município.

Independente das ra-
zões pelas quais houve o 
cancelamento, o fato deu 
início a uma série de po-
lêmicas envolvendo temas 
como censura e os limites 
da liberdade de expressão. 

É preciso entender que 
a Constituição Federal pos-
sui uma premissa basilar 
sobre liberdade, sobretudo 
no que diz respeito à ma-
nifestação do pensamento. 

Esse é um Direito atrelado 
à própria dignidade da pes-
soa humana e a viga mestra 
de um Estado Democrático de 
Direito, uma verdadeira con-

quista se analisarmos o con-
texto histórico de nosso País. 

A liberdade não é plena, 
de modo que essa liber-
dade pode entrar em con-
fronto com outros direi-
tos, por exemplo, honra, 
intimidade, vida privada, etc. 

Nesse caso, teremos 
uma colisão de direitos, 
então, como resolver? A 
manifestação de pensamento 
não pode ser carta branca 
para agressões, tampouco 
os direitos à honra impe-
direm a manifestação de 
pensamento das pessoas. 

A resposta está exata-
mente nessa fronteira de 
direitos. Uma possível so-
lução seria: ponderação. 

As situações devem ser 
analisadas todas dentro de 
um contexto, sobretudo por 
se tratar de um profissional 
comediante, seu trabalho 
é o humor e a manifesta-
ção do pensar, portanto, 
deve existir uma análise 
de até qual ponto as falas 
são ofensivas, violentas e, 
assim, desrespeitosas com 
os outros Direitos que devem 
igualmente ser protegidos.

Fique atento(a) ao seu 
Direito, mas também aos 
seus deveres!

Da Reportagem

Eleito presidente do 
Fórum Nacional de Ges-
tores de Limpeza Urbana 
e Manejo de Resíduos 
Sólidos, em votação on-
line, o secretário de Meio 
Ambiente de Guarujá, 
Sidnei Aranha, compõe a 
nova diretoria da entida-
de desde terça-feira (09).

Aranha comenta que 
o primeiro movimento 
na Baixada Santista será 
o estudo sobre a trans-
ferência da taxa de lixo 
cobrada no IPTU, para a 
conta de água. “Com isso, 
teríamos um aporte de 
recursos para poder am-
pliar o serviço de limpeza 
pública e manejo de resí-
duos sólidos na região”. 

Uma reunião com a 
Sabesp, concessionária 
responsável pelo abas-
tecimento de água na 
Baixada, está prevista 
para ocorrer na semana 

Um dia dedicado à 
prevenção, controle e 
combate ao Diabetes. 
Assim será o Diabetes Day 
Unaerp Guarujá, no dia 19 
de novembro, das 8 às 
17h, na Universidade (Av. 
Dom Pedro I, 3300, Ensea-
da). O evento promoverá 
avaliações de saúde, pa-
lestras e muita informação 
à comunidade, aberto a 
todos os interessados.

No mutirão, a popula-
ção poderá fazer testes 
de glicemia, exames físi-
cos, participar de pales-
tras sobre a doença, re-
ceber orientações sobre 
alimentação e atividades 
físicas, e informações para 
a prevenção da doença. 

A ação envolverá pro-
fessores e estudantes 

Unaerp Guarujá faz ação preventiva 
ao Diabetes no dia 19 de novembro

Evento contará com testes de glicemia e 
orientações para prevenção à população

dos cursos de Medicina, 
Enfermagem, Educação 
Física, Fisioterapia, e alu-
nos da Liga Acadêmi-
ca de Saúde da Família 
e Comunidade, e será 
alusiva ao Dia Mundial 
do Diabetes, celebrado 
em 14 de novembro.

Para participar, basta 
comparecer na Univer-
sidade, o evento acon-
tecerá das 8h às 17h. O 
endereço da Unaerp é 
av. Dom Pedro I, 3300, 
Enseada, em Guarujá. 

Diabetes - É uma 
doença crônica na qual 

o corpo não produz ou 
não consegue empregar 
adequadamente a insuli-
na, hormônio responsável 
por quebrar as moléculas 
de glicose (açúcar) trans-
formando-a em ener-
gia para o organismo. 

No mundo, houve uma 
alta de 16% em dois anos 
no número casos, repre-
sentando 537 milhões 
de pessoas entre 20 e 
79 anos de idade com 
diabetes, de acordo com 
dados da décima edição 
do Atlas do Diabetes, 
divulgado pela Federação 
Internacional de Diabetes 
(IDF). Já no Brasil, segundo 
a Sociedade Brasileira de 
Diabetes, são 13 milhões 
de diabéticos no País, cer-
ca de 7% da população.

Secretário quer ampliar discussão 
sobre taxa de lixo em Fórum Nacional

que vem. Sidnei ressalta 
que caso a modificação 
seja realizada, não have-
rá mudanças na conta 
do consumidor e sim 
na gestão dos recursos.

“A taxa de inadimplên-
cia  do IPTU é em torno de 
até 30%, já na conta de 
água são 2%”, esclarece.   

O Fórum existe desde 
2012 e contribui dire-
tamente para a tomada 
de decisões estaduais 

e federais sobre lim-
peza urbana e destina-
ção de resíduos sólidos. 
O órgão trata a ques-
tão junto a represen-
tantes de outros 100 
municípios brasileiros. 

“Pretendemos conci-
liar um plano que aten-
da todos os municípios 
envolvidos”, destacou 
o novo pres idente. 

Entre os novos mem-
bros também estão os 

secretários municipais 
de Meio Ambiente: 
Celso Alves de Araújo 
(Guarapuava/PR), José 
Marcos Luedy Olivei-
ra (Itacaré/BA); e Marta 
Arce de Brito, gestora 
de Resíduos Sólidos e 
Diretora do Departamen-
to de Agricultura, Meio 
Ambiente e Turismo de 
Jandaia/GO. (Contribuiu 
Sabrinha Hespanhol, es-
tagiária de jornalismo)

Secretário 
municipal de

Meio Ambiente,
Sidnei Aranha
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SÓ PARA

Sérgio Trombelli 

PENSAR

Sérgio Trombelli é professor universitário,
pós-graduado em Comunicação e palestrante

Democratização
do conhecimento

Em 19 de março deste 
ano, o presidente Jair Bol-
sonaro vetou integralmente 
o projeto que buscava asse-
gurar internet grátis a alunos 
e professores da educação na 
rede básica. Pelo texto, os 
recursos iriam beneficiar:

• alunos das redes públi-
cas de estados e municípios 
cujas famílias estejam inscri-
tas no Cadastro Único para 
Programas Sociais do Gover-
no Federal (CadÚnico);

• estudantes matriculados 
nas escolas das comunidades 
indígenas e quilombolas;

• professores da educação 
básica das redes públicas 
de ensino dos estados e 
municípios.

Na verdade, até hoje não 
sabemos o motivo pelo qual 
a presidência optou pelo 
veto do projeto que vinha da 
Câmara Federal. Com isso, 
os alunos e professores das 
escolas mais carentes foram 
visivelmente prejudicados.

Embora eu tenha minis-
trado aulas em escolas e 
faculdades particulares, a 
minha vida foi pautada, na 
maioria do tempo, em esco-
las públicas. Com isso, pude 
ver com meus próprios olhos 
que os alunos das escolas 
particulares tinham melhor 
formação do que os das 
escolas públicas e a grande 
diferença era que os alunos 
mais abastados do ensino 
particular, tinham mais aces-
so à comunicação, à internet, 
aos computadores. 

No fundo, a diferen-
ça não era de capacidade 
intelectual entre eles, era 
porque as escolas públi-
cas não possuíam material 
didático capaz de ampliar o 
horizonte de seus alunos. 

Antigamente, dentro das 
escolas oficiais, quando 
eu fui aluno do colegial, 
as unidades educacionais 
possuíam laboratórios de 
Biologia, Química e Física. 

Com o tempo, os governos 
estaduais foram diminuindo 
o interesse na formação dos 
seus alunos. Os laborató-
rios foram se acabando e o 
governo não fez reposição. 
Hoje, um aluno da quase to-
talidade das escolas públicas 
vê uma ameba, desenhada no 

quadro negro, os alunos de 
escolas particulares veem 
no microscópio; os alunos 
da escola pública não fazem 
experiências químicas, ape-
nas tomam nota de como elas 
seriam; muito menos fazem 
experiências em física. 

O ensino governamen-
tal, lamentavelmente, foi 
abandonado. Professores e 
alunos fazem mágica para 
que a aprendizagem aconte-
ça. Os mestres deveriam não 
só ganhar mais, mas serem 
congratulados pelo empenho 
que possuem.

Agora, o mesmo governo 
acaba por fazer algo para 
corrigir isso. O leilão do 5G 
exigiu contrapartidas das 
empresas de telefonia que 
venceram as concorrências 
e uma delas tem a obrigação 
de levar a internet de banda 
larga a todas as escolas pú-
blicas do país. Uma iniciativa 
inteligente à qual devemos 
parabenizar e agradecer o 
governo federal.

Com certeza a escola pú-
blica poderá, com o tempo, 
preencher o vazio deixado 
pelos governos estaduais e 
oferecer uma educação com 
mais qualidade a todos os 
alunos do país. 

Nosso povo merece isso. 
Não se trata de um luxo, mas 
de uma necessidade das 
crianças e jovens estudantes 
espalhados pelo Brasil. Ain-
da mais que outra vencedora 
na mesma licitação irá levar, 
finalmente, a internet 4G a 
todas cidades do país. 

Com isto mais pessoas 
poderão se inserir no mundo 
da informatização, o que é 
fundamental para o apri-
moramento da mão de obra 
daqui para frente em todo o 
mundo e no Brasil também.

Em termos educacionais, 
creio que estas ações podem 
ser consideradas as maiores 
benfeitorias que o governo 
Bolsonaro fez para a educa-
ção de nosso país. Dizem que 
vai demorar, não importa, 
leve o tempo que quiser, mas 
que aconteça!

A democratização do co-
nhecimento é um grande 
passo para a melhoria da 
qualidade de vida de todos 
os brasileiros.

ATENDEMOS COM E
SEM HORA MARCADA

Tel.: 99113-6050

Depilação com cera quente
FAZEMOS VIRILHA ARTÍSTICA

O jurídico do Sin-
dicato dos Servidores 
Municipais de Guarujá 
conseguiu liminar para 
restabelecer a contagem 
dos prazos de licenças-
prêmio, quinquênios, 
promoções hor izon-
tais e outros benefícios.

A contagem estava 
suspensa pelo decreto 
13.909, de 27 de julho 
de 2020, do prefeito 
Válter Suman (PSDB), que 
se baseou na lei comple-
mentar 173, de 27 de 
maio do mesmo ano, do 
presidente Jair Bolsonaro.

A liminar, do desem-
bargador Leonel Costa 
da 8ª câmara de direi-
to público do Tribunal 
de Justiça de São Paulo 

(11) 97696-6121(11) 97696-6121

ENGLISHENGLISH
Aulas particulares Online

Profº Leo JohnProfº Leo John
R$120 por hora/aula R$120 por hora/aula 

Telefone: (13) 99642-1620

DELIVERY
REVISTARIA PERALTA

CONVENIÊNCIA

Horário de entrega das 9h às 17h

� Revistas
� Jornal
� PET
� Máscaras

� Hiper Cap
� Chips
� Coquetel
� Gibis

� Mangá
� Cigarros
*Consulte a
taxa de entrega
do seu bairro

Seis em cada dez ser-
vidores públicos federais 
afirmam já ter observado 
um colega de trabalho 
agir de forma antiética. 
Embora 38% deles acre-

ditem que atualmente 
não sejam cometidas 
práticas ilícitas nos ór-
gãos em que trabalham, 
quase metade (47,6%) 
deles julga que ainda há 

casos, sim. Os dados 
constam de pesquisa 
censitária sobre ética e 
corrupção no serviço 
público federal divulgada 
nesta quinta-feira (11). 

A Polícia Federal 
cumpriu nesta quinta-
feira (11), com apoio 
da Polícia Civil, quatro 
mandados de prisão 
e 23 de busca e apre-
ensão em uma opera-
ção contra um grupo 
acusado de pirâmide 
financeira. As ações, 
autorizadas pela Jus-
tiça estadual de São 
Paulo, foram realizadas 
em nove municípios, 
incluindo a capital pau-
lista. Segundo as inves-
tigações, o esquema 
pode ter movimen-
tado R$ 100 milhões.

O papa Francisco 
pediu nesta quinta-feira 
(11) que os católicos 
da Escócia rezem pelo 
sucesso da Conferência 
das Nações Unidas sobre 
Mudanças Climáticas de 
2021 (COP26) em Glas-
gow porque “o tempo 

[para salvar o planeta] está 
acabando”. Em carta, Fran-
cisco disse que lamentou 
não poder comparecer à 
abertura da conferência, 
mas pediu que todos se 
unam em oração e im-
plorou por “sabedoria e 
força” dos participantes.

Presos 
acusados 

de pirâmide 
financeira 

Seis em cada dez servidores já 
presenciaram atos antiéticos

“O tempo está 
acabando”

COP26

Papa orou por 
sabedoria 
e força aos 

participantes

TJSP concede liminar ao Sindserv 
contra a prefeitura de Guarujá

Medida desfaz decisão do juiz
Cândido Perez, que havia indeferido

o pedido de tutela provisória

(TJSP), segundo o advo-
gado do Sindserv Pau-
lo Fernando Fordellone, 
abrange 6 mil servidores.

A medida desfaz de-
cisão do juiz da vara 
da fazenda de Guarujá, 

Cândido Perez, que ha-
via indeferido o pedido 
de tutela provisória na 
ação movida pelo sindi-
cato contra a prefeitura.

Satisfeito - A ação 
buscou restabelecer o 

período de contagem 
de 27 de maio de 2020 
a 31 de dezembro de 
2021. O presidente do 
Sindserv, Zoel Garcia Si-
queira, está “muito sa-
tisfeito” com a decisão.

“En t r amos  com a 
ação para restabelecer 
o direito dos associados, 
mas a Justiça resolveu 
contemplar toda a ca-
tegoria, que esperamos, 
reconheça o mérito e 
se sindicalize”, diz ele.

Fordellone acredita que 
a prefeitura tentará sus-
pender a liminar, por meio 
de recursos, mas pondera 
que se trata de um pri-
meiro passo para o resta-
belecimento do período 
para efeito de contagem.

Hygor Abreu 



a
12 a 18 de novembro de 2021 G E R A L A ESTÂNCIA DE  GUARUJÁ

www.estanciadeguaruja.com.br6

Na próxima terça-feira 
(16), a Prefeitura de Gua-
rujá abrirá as inscrições 
para o Vestibulinho 2022 
da Escola Municipal 1° 
de Maio. São 300 va-
gas distribuídas entre os 
cursos profissionalizan-
tes de Administração, 
Contabilidade, Mecânica, 
Meio Ambiente (com ên-
fase em Química do Meio 
Ambiente) e Química.
Todos têm duração de 
dois anos e são gratuitos.

As inscrições também 
serão gratuitas. Até o dia 
3 de dezembro, os in-
teressados devem com-
parecer presencialmente 
na secretaria  da unidade 
escolar (Av. Adriano Dias 
dos Santos, 611 – Jardim 
Boa Esperança, Vicente 
de Carvalho), das 15 às 

Guarujá - A Prefeitu-
ra de Guarujá está com 
inscrições abertas para o 
Curso de Capacitação em 
Artesanato Sustentável, 
onde os par ticipantes 
aprenderão a confec-
cionar enfeites de Natal. 
Os interessados podem 
se inscrever no mesmo 
dia das aulas, que acon-
tecem em 17, 22, 24 e 
29 deste mês e 1º de 
dezembro, a partir das 
9h30, no Centro de Refe-
rência de Assistência So-
cial (Cras) do Santa Rosa. 

A ação faz parte da 

oficina denominada Do 
Lixo ao Luxo, que inte-
gra o Projeto Biblioteca 
Cidadã, da Secretaria 
de Educação (Seduc), e 
tem como foco principal 
a redução do descarte 
indevido de materiais e a 
capacitação dos interes-
sados em adquirir uma 
nova fonte de geração 
de renda. 

A iniciativa é realizada 
em parceria com a equi-
pe social do Projeto de 
Macrodrenagem do Rio 
Santo Amaro, que além 
das obras para conten-

ção de enchentes, tam-
bém inclui um trabalho 
socioambiental, coorde-
nado pela Secretaria de 
Habitação (Sehab) e de-
senvolvido pela empre-
sa Espaço de Vida, nos 
bairros Jardim Primavera 
e Santo Antônio.

De acordo com o 
coordenador de Biblio-
tecas Públicas da Seduc, 
Pedro Menezes, a capa-
citação tem potencial 
ampliado de público. 
“A iniciativa visa atender 
não só os assistidos pelo 
Cras e seus familiares, 

mas está aberta também 
a todos os interessados 
residentes nos bairros 
Santo Antônio e Jardim 
Primavera”, explicou. 

 “Nos próximos encon-
tros serão confecciona-
das guirlandas, trabalhos 
em garrafas de vidro, em 
plástico e transformação 
de caixa de leite em caixa 
de presente e, no final da 
oficina, será realizada uma 
exposição com todos 
os trabalhos executados 
e os melhores trabalhos 
do 1º ao 5º lugar, se-
rão premiados”, finalizou. 

A  sec re t á r i a  de 
Educação de Guarujá 
(Seduc), Renata Souza 
Bernardo, visitou na úl-
tima segunda-feira (8), 
as instalações do novo 
campus da Universida-
de do Oeste Paulista 
(Unoeste), localizado 
na Enseada. O objetivo 
foi estreitar o relacio-
namento entre a coor-
denação da instituição 
de ensino e a Seduc.

A equipe foi recebida 
pelo coordenador ad-
ministrativo do campus, 
Geraldo Alécio de Oli-
veira. Durante a visita, foi 
colocada à disposição 
da Seduc, a utilização 
dos anfiteatros e salas de 
aula para realização de 
eventos, bem como foi 
cogitada a possibilidade 
da formação de parce-
rias com a universidade.

 Outro assunto em 
pauta foi a divulgação 
da instituição nas esco-
las municipais, inclusive 

sobre a bolsa Mais Médi-
cos, que prevê descon-
to de até 100% na men-
salidade para alunos de 
baixa renda, residentes 
em Guarujá e Bertioga.

 Geraldo destacou a 
importância em estreitar 
laços com a Seduc. “A 
Unoeste veio transformar 
a educação aqui na cida-
de de Guarujá e promo-
ver o desenvolvimento 
da região por meio de 
um ensino de qualida-
de. Para isso, contamos 
com a Secretaria de 
Educação como um alia-
do estratégico”, afirma.

 Também participa-
ram do encontro Érika 
Trombelli (coordena-
dora geral de ensino), 
Gilda Bressan (direto-
ra de Planejamento e 
Vida Escolar), Vânia 
Gar tner (diretora de 
Programas de Projetos 
Estratégicos) e Michele 
Cicconi (diretora Ad-
ministrativa da Seduc).    

Curso gratuito oferece capacitação
em artesanato sustentável

Encontro entre Seduc e 
Unoeste refina parceira 

e divulgação na rede

Rede de ensino divulgará os cursos

Vandro Prado Vandro Prado 

Inscrições para Vestibulinho 2022 da 
E.M. 1° de Maio começam terça-feira (16) 

CONFIRA A LISTA DE VAGAS:
��Administração (noite) – 50 vagas
��Contabilidade (noite) – 50 vagas
��Mecânica (noite) – 50 vagas
��Meio Ambiente (com ênfase em Química
    do Meio Ambiente) (noite) – 50 vagas
��Química (tarde) – 50 vagas
��Química (noite) – 50 vagas

21 horas. É necessário 
levar o RG e/ou CNH. Ou-
tras informações podem 
ser obtidas por meio do 
telefone (13) 3355-1349.

No ato da matrícula, 
é necessário ter conclu-
ído o Ensino Médio ou 
estar cursando o 2° ou 
3° ano do Ensino Mé-
dio no ano de 2023. 

As aulas serão ministra-
das no período noturno, 
das 19 às 23 horas, com 

exceção de Química, 
que também terá a op-
ção de aulas à tarde (no 
primeiro ano de curso), 
das 13h30 às 17h55. Em 
2023, as turmas de 2º 
ano vão para a noite.

D e  a c o r d o  c o m 
a lei 4.503 e os crité-
rios estabelecidos no 
decreto 12.831, 10% 
das vagas dos cursos 
serão preenchidas por 
dependentes químicos 

em fase de tratamento.
As provas ocorrerão 

no dia 9 de dezembro, 
com início às 20 horas 
e término às 22 horas. 
Serão 30 questões de 
múltipla escolha, sendo 
15 de Matemática e 15 
de Língua Portuguesa. No 
dia da prova será neces-
sário estar com o RG ou 
CNH, lápis, caneta azul 
ou preta, além da más-
cara de proteção facial.

LOCAIS DE PROVAS
Meio Ambiente (com ênfase em Química do 

Meio Ambiente) e Química: E.M. 1° de Maio (Av. 
Adriano Dias dos Santos, 611 – Jardim Boa Espe-
rança, Vicente de Carvalho)

Administração e Contabilidade: E.M. 
Myriam Terezinha Wichroski Millbourn (Av. Adriano 
Dias dos Santos, 623 – Jardim Boa Esperança, Vi-
cente de Carvalho).

Mecânica: E.M. Presidente Franklin Delano Roo-
sevelt (Av. Adriano Dias dos Santos, 500 – Jardim 
Boa Esperança, Vicente de Carvalho).

São 300 vagas distribuídas entre cinco cursos
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Entre Sons Entre Sons && Tons Tons

Chega o verão e a 
preocupação aumenta 

frente o espelho

A educadora física 
Clarissa Margon Tortella 
Bueno, 36 anos, que atua 
na área há 16 anos, e há 
cinco é responsável pela 
academia no Vila Souza 
Atlético Clube, em Gua-
rujá, explica que a ativi-
dade física, bem dire-
cionada, traz benefícios 
físicos e psicológicos. 

“A endorfina, liberada 
durante a atividade, traz 
uma sensação de bem-
estar”, explica Clarissa.

Para quem vai come-
çar a “operação verão”, 
a educadora lembra que 
você deve respeitar os 
seus limites. “Comece 
com atividades que te 
dê prazer em fazer. Te-

nha disciplina e coloque 
a atividade física como 
parte da sua rotina”, re-
comenta a educadora. 

“E não intensifique o 
seu treino. O seu corpo 
vai te dando esse retorno 
com a prática: vai sentir 
o cansaço ou vai pedir 
mais”. Para começar, 30 
minutos de caminha-

da já uma boa partida, 
garante a profissional. 

“Na hora que a ca-
minhada plana já esti-
ver adaptada, vale su-
bir morros, escadas e 
buscar uma academia, 
para trabalhar o cor-
po inteiro: membros 
inferiores e superio-
res”, aconselha Clarissa.

Dezembro chegan-
do, verão chegando! 

Hora em que as pessoas 
lembram das esperadas 
férias e começam a se pre-
ocupar mais com os seus 
corpos – mas isso não é 
uma regra! Vale lembrar 
que o melhor é cuidar 
da saúde o ano todo. 

Além disso, o importante 
é se sentir feliz com a ima-
gem refletida no espelho. 

Para quem deseja dar 
uma turbinada no shape, 
porém, trago nesta sema-
na um pouco do conhe-
cimento de especialistas 
para alcançar os resultados 
do sonhado projeto verão.

Para começar, con-
senso entre médicos, 
nutricionistas e educa-
dores físicos, é que a 
junção de três pilares é 
fundamental para efeitos 
positivos: atividade física, 
boa alimentação e uma 
boa qualidade de sono. 
Agora, vamos às dicas!

Na rede de saúde 
municipal você pode 
buscar ajuda nas 
Unidades de Saúde 
da Família (Usafas), 
onde os grupos de 
atividades físicas e 

nutrição começam 
a voltar às ativida-
des, agora que as 
pessoas já estão va-
cinadas e a rotina 
já está voltando ao 
normal, ainda em 

meio à Pandemia do 
Novo Coronavírus. 

Buscar profissio-
nais habilitados para 
a orientação particu-
lar são bem-vindos 
também. Quem qui-

ser entrar em conta-
to com a educadora 
física Clarisse Bueno 
(CREF 073641), pode 
conversar com ela 
através do celular 
(13) 9-9777-2307.

Procure ajuda de profissionais

Quando seu treinador 
diz que descansar faz o 
músculo crescer, é verda-
de! É durante o sono que 
o organismo exerce as 
principais funções restau-
radoras do corpo, como 
o reparo dos tecidos, o 
crescimento muscular e 
a síntese de proteínas. 

Durante este momen-
to, é possível repor ener-
gias e regular o metabo-
lismo, fatores essenciais 
para manter corpo e 
mente saudáveis. Dor-
mir bem é, então, hábi-
to que deve ser incluí-
do na rotina de todos.

Especialistas reco-
mendam em média 8 
horas de sono por dia, 
sem interrupções. Este 

número pode variar de 
acordo com a idade de 
cada indivíduo e as ne-

cessidades de desenvol-
vimento de seu corpo.

Dormir pouco pode 
não só atrapalhar seus 
planos para o verão, mas 
atrapalhar a sua saúde em 
todas as estações do 
ano. A falta de um sono 
reparador pode causar 
obesidade, diabetes – a 
privação do sono está 
relacionada com a falta 
de controle do açúcar 

O cardápio é funda-
mental para entrar nas 
medidas desejadas. A 
nutróloga Marcella Garcez, 
diretora da Associação 
Brasileira de Nutrologia 
(ABRAN), destaca alguns 
alimentos que são es-

senciais nesse processo: 
os ricos em proteínas.

“Estudos mostram que 
para um ganho focado 
em hipertrofia (aumento 
dos músculos corporais) 
devemos ingerir 1,5 g 
a 2 g de proteína por 

quilo de peso corpo-
ral. Ou seja, quem tem 
80 kg deve ingerir entre 
120g e 160g de proteína 
na dieta diária”, explica. 
Para ajudar nas conta-
gens, ela indica a consul-
ta com um nutricionista.

O uso de aplicativos 
pode ajudar no início, 
mas para elaborar um 
cardápio variado e que 
não enjoa, consumindo 
sempre os mesmos ali-
mentos, a consulta com 
um nutricionista é ideal. 

Trabalhar o 
corpo todo traz 

benefícios físicos 
e mentais

Procure atividades físicas que te deem prazer

Comer bem já traz muitos benefícios

Descanço reparador é fundamental
no sangue pela insulina. 

Também hiper ten-
são e outras doenças 
cardiovasculares, pois 
pode aumentar os riscos 
de calcificação da arté-
ria coronária, alterações 
imunológicas, resfriados 
constantes ou até mesmo 
transtornos mentais. Por-
tanto, deite a sua cabeça 
no travesseiro e relaxe.

Dormir é 
fundamental 

para revigorar 
as energias e o 
metabolismo
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Uma cerimônia nesta 
quar ta-feira (10) para 
entrega de medalhas de 
Mérito Esportivo ao pi-
loto Rubens Barrichello e 
a Viviane Senna, irmã do 
tricampeão mundial de 
Fórmula 1 Ayrton Senna, 
morto há 26 anos, ho-
menageou a história dos 
dois pilotos brasileiros na 
principal categoria do es-
porte a motor do planeta.

A homenagem ocorre 
na mesma semana da rea-
lização do Grande Prêmio 
São Paulo. “O Ayr ton 
Senna e o Rubinho Bar-
richello inspiram muitos 
jovens por tudo o que 
eles foram dentro das 
pistas e pelo o que ainda 
significam fora delas. E é 
uma honra fazer essa ho-
menagem em São Paulo, 
que recebe neste fim de 
semana o Grande Prêmio 
São Paulo de Fórmula 1, 
no tradicional Autódro-
mo de Interlagos”, disse 
o governador do estado 
de São Paulo, João Doria.

A entrega das meda-
lhas e certificados ocorre 

O estado de São 
Paulo ultrapassou a mar-
ca de 90% dos adultos 
com esquema vacinal 
completo. De acordo 
com o governo, SP tem 
hoje a maior cobertura 
vacinal do Brasil e já 
vacinou mais que países 
como Alemanha, Reino 
Unido, Israel, Estados 
Unidos, Argentina, além 
da União Europeia, se-
gundo dados do site 
Our World in Data.

“SP é o primeiro es-
tado do Brasil a chegar 
a 90% da população 
adulta totalmente vaci-
nada contra a Covid-19. 
Um recorde histórico”, 
destacou Doria. “O re-
sultado concreto deste 
esforço coletivo, que 
tornou SP referência 
mundial em vacinação, 
foi a queda de 93% das 
mortes por Covid-19 
entre abril e novembro 
de 2021 e a redução de 
10 vezes no número de 
internados pela doença, 
passando de 31 mil no 

Conforme estabeleci-
do pelo Contran (Conse-
lho Nacional de Trânsito), 
fica revogada, a par tir 
desta segunda-feira, dia 8 
de novembro, a resolução 
que suspendeu os prazos 
de validade das Carteiras 
Nacionais de Habilita-
ção, em decorrência da 
pandemia de Covid-19. 

Com isso, o Detran.
SP retoma o cronogra-
ma, de acordo com os 
vencimentos do docu-
mento, a partir de março 
de 2020 até dezembro 
de 2022. O serviço está 
disponível nos canais di-
gitais do Poupatempo 
e do Detran.SP e deve 
ser realizado de forma 
remota, com segurança, 
agilidade e autonomia. 

Por meio do portal 
(www.poupatempo.
sp.gov.br) ou aplicati-
vo Poupatempo Digital 
é possível renovar a 
habilitação de forma 
simplificada, para as 
categorias A e B, com 
apenas alguns cliques. 
O único deslocamento 
necessário é a realiza-

Em fim de semana de GP Brasil,
homenagens a Barrichello e Senna

após encaminhamento 
dos nomes pela Secretaria 
de Esportes para o Con-
selho Estadual da Ordem 
do Ipiranga, que os apro-
vou por unanimidade. 

BARRICHELLO
Nascido em São Paulo, 

Rubens Gonçalves Barri-
chello tem 49 anos, é pai 
de dois filhos, Eduardo 
e Fernando, e começou 
sua carreira no automo-
bilismo em 1981. Com 
grande incentivo e sacri-

fício pessoal dos pais, 
foi pentacampeão pau-
lista e brasileiro de kart.

Em 1990, foi campeão 
da Fórmula Opel e, no ano 
seguinte, faturou também 
a Fórmula 3 Inglesa. Em 
1993, estreou na Fór-
mula 1, onde atuou por 
19 temporadas ininter-
ruptas, com 11 vitórias, 
três vice-campeonatos 
mundiais e seis títulos de 
construtores. Foi também 
campeão da Stock Car 
em 2014, vencendo por 

Renovação de CNH tem novos prazos

SP tem 90% da população vacinada
Covid-19

Ampla vacinação influi na queda de 
internações e mortes pelo coronavírus

pico da segunda onda 
em abril deste ano para 
menos de 3 mil agora em 
novembro”, completou.

“O ritmo de vacina-
ção em São Paulo é ace-
lerado, porém é funda-
mental que a população 
complete seu esquema 
vacinal e tome a segunda 
dose da vacina. Apenas 
desta forma estará total-
mente protegido contra 
o Covid-19”, destaca 
Regiane de Paula, Coor-

denadora do Plano Esta-
dual de Imunização (PEI).

O estado ainda tem 
5,4 milhões de pessoas 
a serem vacinadas com a 
segunda dose, entre elas 
931 mil de Coronavac, 
1,4 milhão de Astraze-
neca e 3 milhões de Pfi-
zer. Todos estes faltosos 
podem comparecer a 
um posto de vacinação, 
mesmo ultrapassado o 
prazo, para comple-
tar o esquema vacinal.

ção do exame médico na 
clínica credenciada ao ór-
gão estadual de trânsito.

“Como os prazos 
foram retomados, nós 
orientamos que os mo-
toristas fiquem atentos ao 
calendário para regularizar 
a habilitação no tempo 
correto. A população 
pode aproveitar as facili-
dades do digital para rea-
lizar o serviço no confor-
to de casa, em qualquer 
hora do dia. É tudo muito 
rápido, simples e seguro”, 
reforça Murilo Macedo, 

diretor da Prodesp – em-
presa de Tecnologia do 
Governo de São Paulo, 
responsável pela adminis-
tração do Poupatempo.

Impor tante lembrar 
que apenas os servi-
ços que dependem da 
presença do cidadão 
para serem concluídos, 
como a primeira via do 
RG e renovação do do-
cumento com mudança 
de dados, transferência 
interestadual e a alteração 
nas características do 
veículo, por exemplo, 
são realizados de forma 

presencial nos 89 pos-
tos do Poupatempo, 

mediante agen-
damento prévio.
As demais op-
ções, além da 
própr ia  reno-
vação de CNH, 
como licencia-
mento de veícu-
los, consulta de 

IPVA, Carteira de Traba-
lho Digital, Seguro-desem-
prego, Carteira de vacina-
ção digital da Covid-19, 
entre outros, estão dispo-
níveis nos canais digitais.

Medalhas foram entregues ao piloto
 Rubens Barrichello e Viviane Senna, irmã

do tricampeão mundial de Fórmula 1

duas vezes a Corrida do 
Milhão (2014 e 2018).

“Fico lisonjeado com 
esse prêmio e agradeço 
o Governador pelo tanto 
que trabalha para manter 
o automobilismo aqui em 
São Paulo. Me sinto muito 
lisonjeado pela presença 
da Viviane porque o Ayr-
ton era especial pra mim. 
Sou muito grato por ter 
participado por tanto tem-
po de momentos ao lado 
do Ayrton”, frisou Rubinho.

SENNA
Ayrton Senna da Silva 

foi campeão da catego-
ria três vezes, em 1988, 
1990 e 1991. Também 
paulistano, ele começou 
sua carreira competindo 
no kart em 1973 e em 
categorias de monopos-
tos em 1981, quando 
venceu as Fórmulas Ford 
1600 e 2000. Em 1983 
alcançou o título de cam-
peão do Campeonato 
Britânico de Fórmula 3, 
batendo vários recordes.

Seu desempenho im-
pulsionou sua ascensão 
à Fórmula 1, fazendo 
sua primeira aparição na 

categoria no Grande Prê-
mio do Brasil de 1984 
pela equipe Toleman. 
Em meio a uma carreira 
vencedora e promissora, 
o ídolo brasileiro foi víti-
ma fatal de um acidente, 
durante o Grande Prêmio 
de Ímola, na Itália, no dia 
1º de maio de 1994, 
deixando um legado de 
conquistas e uma legião 
de fãs em todo o planeta.

“Ganhar é muito im-
portante, mas a maneira 
como se ganha é mais 
importante ainda. Isso é 
o que mais impressionou 
na carreira do Ayrton e 
do Rubinho. Você pode 
ganhar na trapaça, no jei-
tinho, seja na corrida ou 
na vida. Mas você pode 
ganhar na luta, na discipli-
na, que é o jeito que faz 
o povo brasileiro, algo 
que sempre inspirou o 
Ayrton. Seja no esporte, 
no mundo empresarial ou 
na política, precisamos 
de pessoas honestas e 
competentes lutando 
pelo povo brasileiro”, 
declarou Viviane Senna.

Divulgação
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Rotary Club Guarujá Vicente de Carvalho faz homenagens
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Amanda, Victor, Viviane, Tatiana e Thiago Tucunduva, na noite festiva do Rotary  

A advogada Cecília Mattos D’Ávila, o jovem Felipe 
Hideki Ávila Oshiro e o oftalmologista Murilo de Ávila 

As homenageadas
Kalliny Aparecida da

Silva e Michelle Barreto

O Rotary 
Club Guarujá 
Vicente de 
Carvalho 
homenageou 
os médicos, o 
cardiologista 
Alexey 
Wintruff, 
a pediatra 
Mildred 
Wintruff e o 
oftalmologista 
Murilo D’avila. 
Parabéns!!!  

Kátia, Elaine
e o engenheiro

Henrique Castelão 

O empresário Jorge 
Castelão e seu neto 

Heitor Castelão 

O engenheiro Paulo 
Gameiro e sua esposa, a 
arquiteta Eliana Blaschi  

Antonio Duarte e a 
governadora assistente 

da Área 6 do Rotary 
Club, Olga Tamashiro 

O atencioso casal
Raoni Bezerra
e Bruna Incze 

Vitória Fernanda
e o rotariano

Vladimir Ferreira 

O presidente do Rotary
Club Guarujá Vicente
de Carvalho, Pedro

Tucunduva homenageia
Vladimir Ferreira
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Eternizando
emoções

Chopp Halle Restaurante inaugura
novo espaço no piso superior 
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Jade Esmalteria
& Embelezamento

Parte da equipe da Jade Esmalteria & Embelezamento está
preparada para atender você no mais novo e bonito espaço.
Na foto, Beatriz, Fernanda, Cristina e Kelly.  Atendimento de

estética facial e corporal. Vale a pena conferir. Rua Argentina,
nº 35 loja 5, Galeria Enseada Mall, telefones (13) 3357-7114 e

(13) 99133-2742 - @jadeesmalteria - esmalteriajade@gmail.com 

A bailarina Liz 
(Lislaine Cerqueira) 

realizou algumas 
apresentações
com sua dançaSPA dos pés 

Fábio Barros 
animando a tarde

de Halloween 

Os advogados 
e empresários 
Fábio e 
Cíntia Barros 
comemorando 
o Halloween, 
na Jade 
Esmalteria & 
Embelezamento 

O padre Alexsander Marques 
da Silva foi parabenizar o 

empresário Luiz Menezes pelo 
novo investimento. O piso superior 

recebeu novas instalações com 
requintada decoração para

atender melhor amigos e clientes 

O casal de empresários Carlos e 
Izilda Gouveia (Marmoraria Guarujá) 

Luiz Menezes recebeu sua irmã Rosa
e seus sobrinhos Brunna e Brunno Menezes 

O casal de empresários Olga Tamashiro e Antonio 
Duarte presenteou Luiz Menezes com sua caricatura 

Eloi Almeida e Margarete
Almeida (Casa Flora)

A arquiteta do novo espaço, Ariane 
Lopes, o engenheiro Daniel Meireles 

e Antonela Lopes Meireles  


